

DPK Bapera Siantar Sitalasari Pedul Sesama, Jelang Berbuka Puasa Bulan Ramadhan Berbagi Takzil

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Apr 29, 2022 - 19:46



Bulan Ramadhan Penuh Berkah, DPK Bapera Siantar Sitalasari Berbagi Takzil

PEMATANG SIANTAR- Bulan Puasa Ramadhan merupakan salah satu bulan suci penuh rahmat dan berkah untuk menunaikan amalan wajib, selama sebulan penuh berpuasa.

Informasi diperoleh, terkait pengurus Dewan Pimpinan Kecamatan Barisan Pemuda Nusantaran Siantar Sitalasari melakukan kegiatan Bhakti Sosial dengan membagi-bagikan Takzil pada momen Bulan Suci Ramadhan.



Tampak kehadiran yang mewakili Pandapotan selaku Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Bapera Kota Pematang Siantar dan dalam pelaksanaan, membagikan mie goreng sebanyak lebih kurang 350 bungkus.

Kegiatan terfokus di sekitaran, Jalan Radjamin Purba, tepatnya di depan SMP Negeri 2, Kelurahan Bukit Sofa, Kecamatan Siantar Sitalasari, Kota Pematang Siantar, Jumat (29/04/2022) sekira pukul 18.00 WIB.



Di sela-sela acara, Try Aditya selaku Ketua DPK Bapera Siantar Sitalasari menyampaikan, kegiatan Bhakti Sosial yang dilaksanakan merupakan wujud peduli terhadap sesama.

"Motivasi "Indahnya Berbagi" yakni berbuat baik dan bermanfaat terhadap sesama hamba Allah Swt. Niat tulus ikhlas, semoga menjadi keberkahan bagi

kita semua, Amiiin," ucap Ketua DPK Bapera Siantar Sitalasari ini ditemui jurnalis indonesiasatu.co.id disela-sela kegiatannya.

Selain itu, Try Aditya menyebutkan, pihaknya melaksanakan kegiatan ini adalah murni kepedulian terhadap sesama, terlebih bagi umat muslim saat ini masih menjalani ibadah berpuasa.



"Bulan Ramadhan penuh makna yaitu bulan suci penuh dengan kebaikan dan semoga, atas apa yang kami lakukan ini, akan menjadi amalan baik bagi kami dan bermanfaat buat masyarakat, sehingga keberkahan kita peroleh," tutur Try.

Lebih lanjut, Try Aditya menyampaikan, apresiasi kepada seluruh kader Bapera di sekitaran Siantar Sitalasari dan ucapan terima kasih kepada Wakil Ketua I Dewan Pimpinan Kecamatan Barisan Pemuda Nusantara, Siantar Sitalasari Rizki Napitupulu SH, atas dukungan dan partisipasinya.

"Mohon maaf, karena tidak dapat menyebutkan nama satu-persatu dan saya berterima kasih atas partisipasi rekan-rekan pengurus serta kader se-Kecamatan Siantar Sitalasari atas support dan dukungan terlaksananya kegiatan ini" tutup Try di akhir penyampaiannya.